

Jetzt geht's los!

 MONTAG, 8. JULI 2019



Der Startschuss ist gefallen! Ab heute kämpfen acht Unternehmen aus dem Allgäu um den höchsten Anteil an Grünen Kilometern pro Mitarbeiter. Am Start sind: elobau, AÜW und AllgäuNetz, Solux, egrid, Stengele, Anwander, Gaschler, Vetter Pharma und eza! Bis Mitte Oktober läuft unser Wettbewerb, bei dem die "bösen" grauen Kilometer in "gute" Grüne Kilometer umgewandelt werden können. Jeweils Montags werden weitere Unternehmen dazu kommen und am Ende zeigt sich, wer Vorreiter in Sachen umweltfreundlicher Mobilität im Allgäu ist! Wir sind gespannt und wünschen allen Teilnehmer allzeit sichere und gesunde Fahrten zur Arbeit - und darüber hinaus!

Autor: **Felix Geyer**